



FELIPE BÁEZ

Landerretche se suma a polémica por rechazo a Dominga: "Es un payaseo"

El expresidente de Codelco, Óscar Landerretche, ligado al Partido Socialista, criticó el rechazo, por tercera vez, del Comité de Ministros al proyecto minero Dominga. En entrevista con Radio Infinita, dijo: "Yo creo que toda esta cosa en los comités de ministros y en los tribunales es un payaseo. Yo le perdí completamente la confianza a este sistema". Aunque admitió: "Tengo que ser bien sincero. Yo no me he estudiado el proyecto (Dominga) ni en su mérito técnico, ni económico, ni su impacto ambiental. Y para ser súper sincero, no tengo tiempo para estudiarlo. Tengo otras cosas que hacer". Y finalizó: "Yo necesito que exista una institucionalidad que pueda responsablemente estudiar el proyecto y determinar si es un proyecto que debe hacerse o no, ponderando los beneficios que tiene desde el punto de vista de empleo, de creación de valor y contra los impactos ambientales".